



Opinión Por Mariana Gómez del Campo

¡La Ciudad de México se desmorona!

¿Continuidad? ¡No gracias! Claudia Sheinbaum es el clon de López Obrador, va por el país hablando de continuidad y mintiéndole a la gente. Una de las falsedades más graves que esta mujer grita a los cuatro vientos es la de que en México ya se acabó la corrupción cuando la realidad es que los habitantes de la Ciudad de México hemos sido víctimas en primera fila de su deshonestidad desde antes de que fuera jefa de gobierno.

Mientras se desempeñó como secretaria de Medio Ambiente en el Gobierno del Distrito Federal, se negó a transparentar contratos y aspectos técnicos en la construcción del Segundo Piso del Periférico, un proyecto que desgraciadamente tuvo un impacto negativo en el medio ambiente y en las comunidades locales de la capital del país.

Por otra parte, mientras fue alcaldesa de Tlalpan, Sheinbaum permitió la construcción irregular de un piso extra en el Colegio Rébsamen lo que contribuyó a que el edificio colapsara durante el terremoto de 2017. La negligencia para verificar la construcción de obras escolares es evidente.

El accidente en la línea 12 del Metro el 3 de mayo de 2021, en el que murieron 27 personas y 80 más resultaron heridas como consecuencia del abandono, recortes y subejercicios en el Sistema Colectivo Metro pudo haberse evitado si el gobierno de la Ciudad hubiera cumplido de manera honesta con sus funciones.

Recordemos que desde su construcción esta obra estuvo plagada de corrupción pues costó 9 mil millones de pesos más del monto original y se entregó inconclusa. Casualmente ningún funcionario de alto rango está en la cárcel por esta tragedia. ¡Corrupción pura!



Como si todo esto no fuera suficiente, hace unos días, en la Colonia Observatorio, se cayó una dovela del Tren Interurbano México-Toluca que casi aplasta a dos personas. El secretario de Obras y Servicios explicó que se harán los peritajes pertinentes para determinar si la falla de la grúa que transportaba la dovela fue por causa de operación o del equipo. Estaré muy pendiente de los resultados de las investigaciones y en caso necesario presentaré las denuncias correspondientes.

No podemos permitir que la Ciudad de México se siga desmoronando a causa de la corrupción y la negligencia de morena. ¡Urge un cambio! Al tiempo...

DETALLES. El nuevo capricho del inquilino de Palacio para eliminar a los organismos autónomos afectaría a los ciudadanos pues estos tutelan derechos fundamentales y son esenciales para la democracia de México. Por ejemplo, el INAI garantiza el derecho a la información y la protección de datos personales.

El IFT y la COFECE tienen la función de proteger a los ciudadanos de abusos del gobierno y de las empresas y el INE es el árbitro electoral. Una vez más López Obrador plantea puros disparates. ¡Lo bueno es que ya se va!